

El Ayuntamiento de Torreón ha buscado establecer estrategias para apoyar y trabajar en conjunto con las juventudes. Ejemplo de ello es el trabajo realizado a través de la dirección de Desarrollo Social, llevado a cabo mediante diversos programas, donde se establece la entrega de apoyos a escuelas en distintos sectores del municipio.

El miércoles 25 de septiembre concluyó la gira de trabajo y promoción en cuatro de las ciudades más grandes de China (Shangai, Xuzhou, Nanjing y Hangzhou) por parte de la delegación coahuilense, donde el alcalde Jorge Zermeño Infante participó junto a sus homólogos de Sabinas, Monclova y Saltillo, además del gobernador del Estado, Miguel Ángel Riquelme Solís.

Como parte del Trabajo en Equipo y la colaboración que existe entre el Gobierno Estatal y el Municipal, el alcalde Jorge Zermeño Infante y el gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme Solís, colocaron el jueves 3 de octubre la primera piedra de la empresa italiana ALFAGOMMA, líder mundial en sistemas hidráulicos y manejo de fluidos industriales, misma que llegará a generar empleos para las y los torreoneses.

EJEMPLAR GRATUITO

OCTUBRE Vol 13

ENEQUIPO



SALUD

Al inicio del mes de octubre, Manuel Acuña Cepeda, titular de la Dirección General de Salud Pública, invitó a funcionarios y ciudadanía en general a las acciones en el marco de la campaña "Un Lazo que nos Une".



pág. 8

OBRAS PÚBLICAS

En fechas recientes, se iniciaron o entregaron trabajos de infraestructura en diferentes partes de la ciudad, que se derivan de la atención a las necesidades y solicitudes ciudadanas y que resultan en una mejora en sus condiciones de vida.



pág. 6

MEDIO AMBIENTE

El 25 de septiembre, a través de la dirección de Medio Ambiente, en conjunto con el Centro Cultural Culinario, la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (CANIRAC), los hoteles Best Western y Aliado Ecológico, se anunció una actividad a beneficio del Programa Irritila.



pág. 3



pág. 8

CIUDADANÍA SE BENEFICIA CON PROGRAMA GANADERO



Peritos del Tribunal de Justicia Municipal reciben nuevos equipos de radiocomunicación

pág. 7



Protección Civil y Bomberos ofrecen 1,948 servicios en el último trimestre

pág. 7

APOYO Y TRABAJO EN EQUIPO A FAVOR DE LAS JUVENTUDES



El Ayuntamiento de Torreón ha buscado establecer estrategias para apoyar y trabajar en conjunto con las juventudes. Ejemplo de ello es el trabajo realizado a través de la dirección de Desarrollo Social, llevado a cabo mediante diversos programas, donde se establece la entrega de apoyos a escuelas en distintos sectores del municipio.

La dependencia, encabezada por Rogelio Cuéllar García, ha logrado beneficiar a 27 mil 765 alumnos en lo que va del año, siendo 89 centros educativos los favorecidos con el Programa de Acción Escolar (PAE), así como algunos que impulsa la dirección de Atención a la Juventud.

Dicho programa consiste en la rehabilitación de baños, mejoramiento de instalación eléctrica, entrega de material deportivo y didáctico. Además, se incluye la entrega de 15 mini-splits, así como 17 aires lavados. También se hizo entrega de mobiliario y equipo a preescolares rurales.

Dentro del PAE, se llevó a cabo "Cuantrix", una serie de capacitaciones tecnológicas en las escuelas. Además, se apoyó a las familias con el programa de calzado escolar, mismo que consistió en la venta de vales de calzado a 68 pesos para el beneficio de los niños y niñas del municipio.

A través del programa Comité de Planeación para el Desarrollo Municipal (COPLADEM), se pudieron construir 15 bardas perimetrales, cuatro techumbres y se instalaron malla sombras, las cuales completan y mejoran las instalaciones de varias escuelas primarias del municipio de Torreón.

Otro de los grandes logros del programa fue llevar internet a tres escuelas del Cañón de Jimulco el año pasado y, para el presente, se agregó al ejido Barrial de Guadalupe, donde se colocó la antena de internet, con la que ya suman 10 instaladas para proveer este servicio gratuito a la región.

Además, en una tónica de respetar las ideas y el espíritu propositivo de las juventudes del municipio, se efectuó el viernes 27 de septiembre en el séptimo piso de Presidencia Municipal la sesión de Cabildo Juvenil 2019, con la presencia de destacados estudiantes torreónenses. Los jóvenes participantes fueron:

- Presidente Municipal: Rolando Soto Lerma
- Secretario del Ayuntamiento: Roberto Díaz Woo
- Primer Regidor: Pablo Enrique Ríos Tovalín
- Segunda Regidora: Leticia Rosales Bravo
- Tercer Regidor: Víctor Guerrero Navarro
- Cuarta Regidora: Mara Itzel Marcelino Domínguez
- Quinto Regidor: Rogelio Perales Puente
- Sexta Regidora: Luisa Fernanda Meléndez Palomares
- Séptimo Regidor: Francisco Javier Juárez Castañeda
- Octava Regidora: Carolina Serete Jardón Gloria
- Noveno Regidor: Vicente Herrada García

- Décima Regidora: Mirsa Sofía Hernández Aguilar
- Décimo Primer Regidor: Roberto Olvera Morales
- Décima Segunda Regidora: Paulina Vázquez Navarro
- Décimo Tercer Regidor: Alonso Ávila Díaz
- Décimo Cuarta Regidora: Karla Alejandra Acevedo Díaz
- Décimo Quinto Regidor: Daniel José Aguilar Acevedo
- Décimo Sexta Regidora: Mariana Echeverría Martínez
- Décimo Séptimo Regidor: Luis Alberto Ortiz Zorrilla
- Primera Síndica: Elizabeth González Domínguez
- Segunda Síndica: Carolina Martínez Ruiz

En ronda de participación, los ediles opinaron en torno a la importancia de visualizar la necesidad de que la comunidad tome conciencia sobre el respeto y la inclusión a personas con discapacidad, y aunque reconocieron los grandes esfuerzos realizados por el gobierno, sociedad y organizaciones civiles, explicaron que hay mucho trabajo por hacer en el tema.

Después de someter a votación la propuesta y ser aprobada por el pleno del Cabildo, el secretario juvenil del Ayuntamiento dio paso a la clausura de la Sesión de Cabildo Juvenil 2019.

Al término, Sergio Lara Galván, secretario del Ayuntamiento, expresó su sentir respecto al Cabildo Juvenil: "Vimos con mucho agrado la participación de estos jóvenes, con propuestas claras e interesantes precisiones, lo que nos lleva a reafirmar que unos de los principales valores que tiene la Laguna, y en específico Torreón, tiene que ver con su juventud. Eso viene a enriquecer a nuestra sociedad y en su momento, al actuar de la propia Administración".



ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL ORGANIZA ACTIVIDADES DE RECICLAJE

El Ayuntamiento de Torreón ha llevado a cabo diversas acciones para fomentar una cultura de reciclaje en diferentes ámbitos y espacios.

El 25 de septiembre, a través de la dirección de Medio Ambiente, en conjunto con el Centro Cultural Culinario, la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (CANIRAC), los hoteles Best Western y Aliado Ecológico, se anunció una actividad a beneficio del Programa Irritila.

La dinámica convoca a los restaurantes a sumarse a la recolección de PET y aluminio durante los meses de octubre, noviembre y diciembre. Quien más material reúna, designará a un empleado que resultará acreedor a un periodo de capacitación y práctica con duración de tres meses en España, en área de cocina o servicio, con hospedaje y alimentos incluidos.

La idea de esta actividad, además de promover acciones ambientales, es la de aportar al Programa Irritila, que trabaja por la conservación de la Cuenca. Cabe destacar que se festejó el 26 de septiembre el XVI Aniversario de la Reserva Ecológica Sierra y Cañón de Jimulco, donde Cynthia Manuela García Barrera, subdirectora de Administración, presentó un informe de actividades en el cual mencionó que se realizó un intercambio de experiencias el 8 de septiembre en la Escuela Primaria "Justo Sierra", donde se buscó convivir, exteriorizar problemáticas y posibles soluciones y participación de distintos proyectos y aliados.

Por otra parte, la dirección General de Medio Ambiente y el Instituto Municipal del Deporte, en conjunto con la Tienda Decathlon, están organizando la carrera 4k "Recorriendo y reciclando, nos recargamos".

La carrera, planteada para el domingo 27 de octubre en punto de las 8:00 de la mañana, iniciará en el Multideportivo Oriente. La entrega de kit será un día antes, en el mismo lugar, de 10:00 a 14:00 horas.



Los participantes recibirán una playera, termo y un par de cubiertos sustentables, además de participar en la rifa de cenas, tablets, electrodomésticos, sesiones fotográficas, muebles, visitas a spa, gimnasio, masajes y otros premios por parte de los patrocinadores.

Los dos participantes que lleven mayor cantidad de material reciclado ganarán tres noches para dos personas en el Hotel Best Western de Mazatlán; el primer lugar, en la Zona Dorada, y el segundo, en la misma cadena hotelera del Centro Histórico.

La inscripción tuvo lugar hasta el día 24 de octubre, con un costo de 100 pesos más la donación de al menos un kilo de PET y uno de aluminio, que se entregarán en tres puntos de inscripción: Tienda Decathlon: Periférico Raúl López Sánchez 5000, Sin Nombre de Col 11, 27018 Torreón, Plaza Almanara; Dirección General de Medio Ambiente: cuarto piso de la Presidencia Municipal; y el Instituto Municipal del Deporte: edificio Banco de México, tercer piso.

Aunado a estas acciones, a través de la dirección de Medio Ambiente, el Ayuntamiento de Torreón mantiene desde septiembre el programa "Escuelas Verdes" en beneficio de 17 instituciones y más de cuatro mil niños, hasta la fecha.

Diana Camacho Estala, directora de Educación Ambiental, informó que el objetivo de esta dinámica es crear conciencia del cuidado del ecosistema, sobre todo en niños de nivel primaria, a través de pláticas, actividades y juegos.

"El programa comenzó desde el inicio del ciclo escolar, con la visita a la Escuela Centenario; luego nos trasladamos a los sectores cercanos del centro, para agilizar traslados; agendamos enseguida el área poniente, siendo hasta hoy, más de cuatro mil niños beneficiados", indicó.

Las pláticas comienzan con la separación de residuos, donde se aborda la importancia del reciclaje, para luego culminar con actividades de reforestación, limpieza o manualidades, de acuerdo a las necesidades de la escuela.

Se espera que estas acciones permeen en los hábitos de empresas y ciudadanía, como en el caso de la cantidad de usuarios que llevan escombros y basura vegetal a los diferentes Centros de Transferencia. El 1 de octubre, Fernando de la Torre Cantú, director de Limpieza, informó en la Novena Sesión Ordinaria de la Comisión de Servicios Públicos que, aunque aún se encuentran casos en que no se depositan estos desechos en los lugares permitidos, de junio a septiembre se han recabado 13 mil 266 toneladas, mientras que a lo largo del año van 19 mil 899, mismas que han sido trasladadas al Cañón del Indio.

ALCALDE ACUDE A GIRA DE PROMOCIÓN POR CHINA



El miércoles 25 de septiembre concluyó la gira de trabajo y promoción en cuatro de las ciudades más grandes de China (Shangai, Xuzhou, Nanjing y Hangzhou) por parte de la delegación coahuilense, donde el alcalde Jorge Zermeño Infante participó junto a sus homólogos de Sabinas, Monclova y Saltillo, además del gobernador del Estado, Miguel Ángel Riquelme Solís.

Con una visita a Xuzhou, provincia de Jian con una población mayor a los 80 millones de habitantes, más de 800 mil técnicos e investigadores y 18 mil empresas de alta tecnología, inició este encuentro de trabajo que abrió el diálogo con países de América Latina, como México, Cuba y Argentina, entre otros.

Coahuila estuvo presente en la ceremonia de apertura del Tercer Seminario Internacional "China y América Latina: diálogo entre civilizaciones", donde participaron oficiales de la cancillería china, del Gobierno Provincial de Xuzhou y del Gobierno Municipal de Xuzhou, además de embajadores de países latinoamericanos en China.

Durante su estadía, la delegación coahuilense visitó XCMG Group, una multinacional china especializada en la fabricación de maquinaria pesada, considerada además como una de las compañías más competitivas e influyentes del país.

Con empresarios de Jiangsu, los ediles asistieron a un seminario previo al encuentro oficial con el Gobernador, Wu Zheng Long, con quien se firmó la hermandad entre las entidades, poniendo a la economía del estado como la principal puerta de entrada al mercado mexicano, de Estados Unidos y Canadá para los líderes chinos. En esta ceremonia, Torreón fungió como testigo de honor.

Para concluir su estancia por Xuzhou, se realizó una visita a una de las empresas más importantes de comercio electrónico, Focus Technology Co.

El martes 24 de septiembre, en Hangzhou, recorrieron la estación de policía como actividad principal. Además, para finalizar, el 26 de septiembre, día en que la comitiva se despidió para emprender su regreso, tuvo lugar una reunión con el presidente de la Asociación de Empresas del Giro Neumático de China, Qian Jian Sheng.

Al respecto de este viaje de trabajo, el 1 de octubre el Presidente Municipal, Jorge Zermeño Infante, comentó en el programa semanal "En Equipo con el Alcalde" que varios grupos empresariales mostraron su interés por ubicarse en nuestro país, por lo que se planea hacer fructificar esta oportunidad para atraer mayores inversiones al municipio, aprovechando la calidad de mano de obra y especialización que se ofrece.

En este sentido, y durante la misma transmisión, Roberto Bernal Lee, director de Promoción de Inversión y Desarrollo Empresarial, afirmó que es de gran importancia que a escala mundial el nombre de Torreón se está colocando competitivamente, considerando la cercanía que ofrece con el mercado estadounidense.

Como ejemplo de lo anterior, habló del acercamiento por parte del Ayuntamiento con las Ciudades Hermanas, luego de que en días pasados autoridades municipales encabezaron una reunión con la delegación de Silver City, Nuevo México y representantes de la Western New México University, con el objetivo de crear lazos y realizar intercambios educativos para el estudio del idioma inglés, permitiendo el contacto con el sector empresarial y educativo de Estados Unidos.

Durante la exposición llevada a cabo en la novena sesión ordinaria de la Comisión de Desarrollo Económico por Francisco Jaime Acosta, Director de Desarrollo Económico e Innovación Gubernamental, el edil explicó la situación económica nacional, estatal y municipal, y detalló las estrategias y programas de atracción de inversiones nacionales y extranjeras para el municipio.

Durante dicha presentación, Jaime Acosta abordó la importancia de analizar la situación económica internacional y las perspectivas de crecimiento para los próximos años; examinó la evolución económica de México, de 1895 al 2015, y planteó algunas recomendaciones de política económica que, a su vez, permitirían alcanzar altos niveles de desarrollo económico en nuestro país.

Destacó que, para el Fondo Monetario Internacional, Brasil y México son los únicos países considerados para tener un crecimiento dentro de la economía mundial. Son estas condiciones, aunadas a las gestiones y estrategias de los representantes de la administración municipal, las que se suman para fomentar crecimiento y desarrollo de Torreón a partir de nuevas y mejores inversiones.



ALFAGOMMA invierte 15 millones de dólares para instalarse en Torreón

Como parte del Trabajo en Equipo y la colaboración que existe entre el Gobierno Estatal y el Municipal, el alcalde Jorge Zermeño Infante y el gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme Solís, colocaron el jueves 3 de octubre la primera piedra de la empresa italiana ALFAGOMMA, líder mundial en sistemas hidráulicos y manejo de fluidos industriales, misma que llegará a generar empleos para las y los torreoneses.

“Hoy es un día importante para Torreón y la Comarca Lagunera, hoy se cristaliza el esfuerzo de generar condiciones para que las empresas inviertan y generen nuevos empleos en la ciudad. Esta empresa busca proveeduría local y encontraron en la región las condiciones necesarias para establecerse en Torreón”, señaló el alcalde Jorge Zermeño Infante.

La empresa ALFAGOMMA se fundó en 1956; se trata de una empresa líder de manufactura global en sistemas hidráulicos y de manejo de fluidos industriales, surte de insumos a empresas como John Deere y Caterpillar, empezará operaciones el primer trimestre del 2020 y se ubica en el Parque Industrial Pyme, en la zona de Mieleras. Con una inversión de 15 millones de dólares y generando 250 empleos directos (operario, técnico y profesional) como parte de la primera etapa, llega esta empresa italiana a Torreón.

Los productos que maneja son: mangueras termoplásticas e hidráulicas de hule, adaptadores hidráulicos, acoplamientos rápidos y multi-k, conectores plug-in y giratorios, ensamble de mangueras hidráulicas, hule industrial, termoplástico y manguera compuesta, manguera industrial de acero ondulado y acoplamientos industriales.

Esta empresa cuenta con plantas en todo el mundo: dos en Reino Unido, una en Suecia, dos en Alemania, una en Francia, una en Finlandia, ocho en Italia, dos en Malasia, una en China, dos en Estados Unidos, una en Brasil y ahora en Torreón. El alcalde Jorge Zermeño aseguró que, al generar condiciones para la inversión, se logran resultados. Dijo además que se ha demostrado la vocación que se tiene de generar estas condiciones con una importante diversificación de actividades productivas.



En relación a esto, Francisco Jaime Acosta expuso durante la novena sesión ordinaria de la Comisión de Desarrollo Económico, llevada a cabo el 4 de octubre, que desde el inicio de la administración municipal se ha colaborado estrechamente con el estado para buscar la atracción de inversiones nacionales y extranjeras, concretando importantes acciones, como la actualización de portales de internet, visitas planeadas a ejecutivos de diversas corporaciones, trabajo de publicidad de la ciudad, además de ferias de negocios y telemarketing, por mencionar algunos ejemplos.

Indicó que, durante las giras de promoción del municipio, ha sido importante destacar que Torreón es una ciudad especializada en las industrias metálicas básicas, en la fabricación de maquinaria y equipo, equipo de transporte e incluso prendas de vestir.

Una de las ventajas más grandes es que Torreón cuenta con 44 mil 776 matrículas, con un total de 120 carreras entre los niveles de estudio de licenciatura universitaria y tecnológica. Son 4,939 los egresados anualmente, lo que da una ventaja competitiva, al contar con mano de obra calificada.

Es gracias al trabajo realizado en materia económica, afirmó Francisco Jaime Acosta, que se concretó la instalación de la empresa estadounidense Milwaukee Tools, además de la empresa italiana Alfacomma Group.



ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL CUMPLE CON LABORES DE INFRAESTRUCTURA

En fechas recientes, se iniciaron o entregaron trabajos de infraestructura en diferentes partes de la ciudad, que se derivan de la atención a las necesidades y solicitudes ciudadanas y que resultan en una mejora en sus condiciones de vida.

TRABAJOS DE REHABILITACIÓN EN EL CANAL A LA VEGA DEL CARACOL

La dirección de Obras Públicas se encuentra trabajando sobre la tercera etapa de los trabajos de rehabilitación del canal embovedado hacia la Vega del Caracol; línea que da servicio a decenas de colonias del sector oriente del municipio. Este tramo abarca desde circuito Torreón 2000 y carretera a Santa Fe hasta la Vega del Caracol, en donde el canal se encuentra a cielo abierto.

Esta es una de las acciones recomendadas tras el estudio realizado por la Coordinación de Obras Públicas, que derivó en el Plan Integral de Drenaje, y se estima que la inversión sería por un monto cercano a los 10 millones de pesos.

Tras el corte con disco, demolición de losa, retiro de material como basura, restos de construcción y ramaje, en cada tramo se vuelve a cubrir el embovedado con cimbra y concreto premezclado, para permitir su aseo posterior, de forma más ágil.



SE ENTREGAN 150 LUMINARIAS A BENEFICIO DE SAMPETRINOS

El miércoles 2 de octubre, la dirección de Alumbrado Público del Ayuntamiento realizó la donación de 150 luminarias a beneficio de los habitantes del municipio de San Pedro de las Colonias.

Del total de luminarias entregadas, 100 son de 150 watts, las cuales pueden ser utilizadas en calles; el resto, de 400 watts, podrán ser instaladas en bulevares, por su capacidad de alumbrado.

INICIAN OBRAS DE REPAVIMENTACIÓN DE LA CALLE AZTLÁN

A través de la dirección de Obras Públicas, inició el 4 de octubre la repavimentación de la calle Aztlán, entre la calzada Quetzalcóatl y Xochimilco, de la colonia Bocanegra, luego de una petición ciudadana realizada durante la transmisión del programa "Todos en Equipo".

Se trata de un tramo que comprende poco más de 200 metros, donde serán aplicados cerca de 1,600 metros cuadrados de mezcla. Mónica Sifuentes, vecina de la zona y quien generó el reporte telefónico, dio a conocer que hace cuatro años la carpeta asfáltica prácticamente desapareció, después que se introdujera una nueva línea de drenaje.



MANTENIMIENTO URBANO INICIA CONSTRUCCIÓN DE ANDADORES PERIMETRALES EN LA PLAZA DE LA TORTUGA

La dirección de Mantenimiento Urbano inició el viernes 4 de octubre trabajos concretos para la rehabilitación integral de la Plaza de la Tortuga.

Antonio Loera López, titular de Mantenimiento Urbano, informó que se inicia con la etapa de construcción de los andadores perimetrales; tendrán un ancho de 2.5 metros y podrán usarse como pista para caminar y correr alrededor de la plaza.

El proyecto incluye la reforestación del lugar, la forestación de más de 50 árboles y plantas de ornato, la rehabilitación del kiosco y la emblemática tortuga, que será reconstruida a su forma original, así como la incorporación de mobiliario urbano (banacas, botes de basura, bebederos, racks para bicisetetas) e iluminación.

TERMINAN FALLAS EN LINEAS DE DRENAJE Y PAVIMENTO CON REHABILITACIÓN DE LA CALLE FOSFORITA

En atención a las peticiones de varios de los habitantes de las colonias Villas de Las Huertas y Joyas del Oriente, el jueves 10 de octubre se entregó la rehabilitación del drenaje y pavimento sobre la calle Fosforita.

La inversión en la obra sumó cuatro millones de pesos y los trabajos abarcaron la rehabilitación de las líneas de drenaje, mismas que se constató que el constructor del fraccionamiento no introdujo a la profundidad adecuada.

Además, se niveló el terreno, fabricaron y colocaron bocas de tormentas, se aplicó mezcla asfáltica, bachearon áreas dañadas, resanaron cordones y guarniciones de concreto, se aplicó pintura de tránsito y añadieron vialetas.



DRENAJE Y PAVIMENTACIÓN DEL BULEVAR LAS QUINTAS

El 10 de octubre, el alcalde de Torreón, Jorge Zermeño Infante, en conjunto con personal del Sistema Municipal de Aguas y Saneamiento (SIMAS) Torreón, entregó la obra de rehabilitación líneas de drenaje sanitario, pavimento, embellecimiento de camellón central y reforestación del bulevar Las Quintas, al norte de la ciudad.

En total, se repusieron más de 650 metros lineales del colector sanitario Rodríguez. El proyecto abarcó la reposición de tubería de un diámetro de 48 pulgadas, cuando anteriormente era de 36.

La inversión de la red sanitaria en el sector fue de siete millones de pesos, asignados del Fondo de Desastres Naturales (FONDEN). En total y gracias a los trabajos del Sistema Integral de Mantenimiento Vial (SIMV), se pavimentaron 15 mil 978 metros cuadrados.

PERITOS DEL TRIBUNAL DE JUSTICIA MUNICIPAL RECIBEN NUEVOS EQUIPOS DE RADIOCOMUNICACIÓN

El lunes 7 de octubre, el alcalde Jorge Zermeño Infante entregó 20 nuevos equipos de radiocomunicación, con frecuencia digital encriptada, a elementos Peritos del Tribunal de Justicia Municipal, lo que vendrá a mejorar el trabajo operativo en la atención a reportes viales.

En el evento, realizado en los patios del Tribunal de Justicia Municipal, Zermeño Infante reiteró que la actualización y adquisición de equipos con nueva tecnología para personal de áreas operativas es prioridad para la administración, ya que además de reforzar el tema de seguridad, optimizan el servicio y la atención a la ciudadanía.

Los nuevos radios cuentan con alta seguridad, por lo que son un buen instrumento para que los agentes Peritos desempeñen su labor. "También vamos a adquirir dos nuevos vehículos y los que sean necesarios, para que realicen mejor su trabajo", dijo el alcalde.

Cabe mencionar que, en la actual Administración Municipal, se han rehabilitado las instalaciones del Tribunal de Justicia Municipal con oficinas iluminadas, limpias, modernas y funcionales, para quienes acuden a realizar algún trámite.

El área de celdas, por ejemplo, cuenta con más espacio y sanitarios para los detenidos; sigue en remodelación, así como la que brinda servicio médico.

El responsable del Tribunal de Justicia Municipal (TJM), Jesús Campos Escobedo, recordó que además mejoraron las oficinas del Ministerio Público, en coordinación con el Gobierno del Estado, lo que ayuda a agilizar los trámites para quienes cometen faltas a los reglamentos.

Finalmente, el alcalde informó que, en breve, se hará una revisión para la mejora de salarios y prestaciones de los trabajadores de estas oficinas.



PROTECCIÓN CIVIL Y BOMBEROS OFRECEN 1,948 SERVICIOS EN EL ÚLTIMO TRIMESTRE

El jueves 10 de octubre, Supermercados Internacionales H-E-B entregó un cheque por 103,690.72 pesos a favor de la Coordinación Municipal de Protección Civil y Bomberos de Torreón, como parte de la campaña de redondeo "Centavos Que Salvan Vidas, Di Sí Al Redondeo" que se llevó a cabo en las tiendas ubicadas en bulevar Independencia #1500 colonia Navarro; bulevar Revolución #2840 oriente colonia Torreón Jardín y Autopista Torreón a San Pedro #1950 ejido La Unión.

El comandante de Bomberos, Raúl Hernández Gómez, al recordar que cada centavo se convertirá en equipo y herramienta de trabajo para el cuerpo de rescate, agradeció a los clientes por sus aportaciones que ayudarán a seguir con la labor, al contar con más y mejor equipo, teniendo siempre como prioridad su seguridad y la de los ciudadanos.

El mismo día, sesionó la Comisión de Inspección, Verificación y Protección Civil, donde Alfonso Javier Mijares Ramírez, coordinador del área, presentó el informe trimestral de actividades de la Coordinación Municipal de Protección Civil y Bomberos, en el que mencionó que se ofrecieron 1,948 servicios, entre los que se encuentra el rescate de animales y personas, accidentes viales, cables caídos, derrumbes, incendios, derrames de combustibles y fugas de gas.



"Fueron atendidos 642 incendios. En comparación con el trimestre pasado, con 968 incendios, ahora hay una reducción del 34 %. Principalmente, se presentan en casas habitación, lotes baldíos, jacaes, negocios, palmas, árboles, postes, vehículos y contenedores de basura".

Respecto a las inspecciones, indicó que la finalidad es que cumplan con sus medidas de seguridad correspondientes, tales como extintores, señalética, detectores de humo, entre otras. Se realizaron 437, mismas que fueron tramitadas mediante Ventanilla Universal, además de 37 inspecciones de diversos tipos. La coordinación acudió a 71 simulacros organizados por los diferentes capacitadores externos, autorizados por PC y revisión a espectaculares para asegurar que no representen riesgo a la población.

MES ROSA: lucha en equipo contra el cáncer de mama

Al inicio del mes de octubre, Manuel Acuña Cepeda, titular de la Dirección General de Salud Pública, invitó a funcionarios y ciudadanía en general a las acciones en el marco de la campaña "Un Lazo que nos Une".

Esta cruzada busca concientizar a la mujer sobre la importancia de acudir con frecuencia a sus chequeos médicos. Se trata de un estudio gratuito, donde solo se requiere de un comprobante de domicilio. "Continuamos con la invitación a las ciudadanas para que se realicen mastografías gratuitas, ya que este mes daremos un empuje mayor a la promoción para la lucha contra el cáncer de mama", indicó el funcionario.

Con acciones como esta, la dirección de Salud Municipal también busca incrementar la afluencia de usuarios en la clínica que se ubica en la avenida Ocampo, entre las calles 11 y 12.

Dentro de la campaña "Un Lazo que nos Une", junto con el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) y la Secretaría de Salud (SS), la dirección de Salud Pública llevó a cabo un magno evento en la explanada de la Plaza Mayor, dividido en tres actividades: el Lazo Rosa Humano, el Zumbatón y la Feria de la Mujer.

Manuel Acuña Cepeda, titular de Salud Pública Municipal, informó que la intención es sumar esfuerzos entre gobiernos y organizaciones no gubernamentales para que las ciudadanas estén informadas y atendidas en la prevención de esta enfermedad.

La actividad de "Un Lazo que nos Une" consiste en la formación de un lazo humano por mujeres vestidas de color rosa. El Zumbatón, por su parte, consistió en que, durante 45 minutos, instructores deportivos montaron rutinas de baile con coreografías sencillas.

La "Feria de la Mujer" estuvo a cargo de dependencias municipales y estatales, donde se ofrecieron asesorías legales, grupos de ayuda, belleza, autoempleos, atenciones médicas, asesoría nutricional y psicológica, además de otorgar pases para mastografías y papanicolau, entre otros beneficios, en horario de 9:00 a.m. a 01:00 p.m.

Cabe destacar que durante octubre, sumado a las actividades agendadas, la dependencia mantiene en plan gratuito las mastografías y el examen de papanicolau dentro de sus instalaciones.



CIUDADANÍA SE BENEFICIA CON PROGRAMA GANADERO



La Dirección de Desarrollo Social, a través de su Programa Ganadero, ha entregado insumos a favor de productores, a fin de fortalecer la economía de los hogares y la comunidad. El 1 de octubre, 30 productores caprinos del ejido La Partida fueron beneficiados con la entrega de alimento para cabras.

Con una entrega simbólica, los beneficios otorgados suman un total de 1,575 sacos de 40 kilos con alimento balanceado para cabras, que representa 63 toneladas, además de la desparasitación de hatos ganaderos que se realizó en las instalaciones de la CBTA No. 1.

Samuel Luna, uno de los caprinocultores beneficiados, reconoció el respaldo del gobierno municipal en la implementación de este programa agropecuario. "Agradecemos su compromiso con el campo, ya que ninguna otra administración nos había brindado ayuda; estamos sorprendidos de ver que ahora sí son reales los apoyos al campo".

El alcalde señaló que el trabajo a favor de los caprinocultores continuará a lo largo de su gestión: "Más que políticas paternalistas, necesitamos generar condiciones para que la gente salga adelante con su trabajo u oficio".

Al señalar la importancia y necesidad de mantener activo el ramo ganadero en la región, Rogelio Cuéllar García, director de Desarrollo Social, afirmó que: "Tenemos como misión contribuir a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos de Torreón, ofreciendo programas sociales que brinden las herramientas para generar de manera tangible un desarrollo social y humano".

Posteriormente, el 9 de octubre, la misma dirección entregó más de cuatro mil gallinas ponedoras, como parte del Programa Ganadero "Impulso a la Producción de Huevo de Traspatio", en las comunidades rurales Ana y Providencia.

Cada paquete de aves consta de 50 gallinas ponedoras que, a la vuelta de unos meses, estarán en su edad reproductiva, por lo que en corto tiempo se podrán consumir los productos que de estas se derivan, como el huevo y la carne.

Cuéllar García resaltó que los paquetes pueden usarse para consumir tanto la carne como el huevo, además de la posibilidad de que las personas produzcan sus propias aves.